

La agenda cultural del fin de semana en Ermua contará con teatro y un cuentacuentos en Antzoki y Lobiano

A. LASUEN

ERMUA. El municipio de Ermua contará este fin de semana con varias citas en sus instalaciones culturales. En primer lugar, la compañía Histrion Teatro representará hoy, a partir de las 20.30 horas en el Ermua Antzokia, 'La isla', una producción dirigida por Juan Carlos Rubio y protagonizada por las actrices Gema Matarranz y Marta Megías, que se llevó el Premio Especial del Jurado en la Feria de Artes Escénicas de Palma del Río (Córdoba).

La entrada cuesta 10 euros y se puede adquirir anticipadamente en Lobiano y la web de la BBK, o antes de la función en la taquilla del teatro.

Según la crítica, es «un drama crudo y comprometido que nos estremece a la vez que, de alguna manera, nos reconforta. Claro que todo ello no sería posible sin la actuación de las actrices que, rayando la excelencia, logran transmitir todo el amor, el dolor, la ternura y la valentía que el texto propone».

Cuentacuentos

Por otra parte, mañana la población infantil podrá participar en el cuentacuentos 'Flobin ipuinak elkarrekin', dirigido a niños y niñas de entre 5 y 9 años. La sesión, que irá de la mano de Xabier Flamarique, comenzará a las 17.30 horas en Lobiano. Para acudir a esta sesión se requiere inscripción previa en la biblioteca ermua.

Homenaje a la atleta Julene Bouzo durante las Micológicas

La deportista, actual subcampeona de España sub-20 en salto de altura, recibió ayer este reconocimiento en el Día del Deporte

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Día del Deporte de las Jornadas Micológicas de Ermua tuvo como protagonista a la deportista y atleta ermua Julene Bouzo Agirregomezkorta.

Los Amigos de la Micología homenajearon ayer en la plaza a esta joven atleta de 18 años que, gracias a sus méritos, ha sabido destacar en el panorama deportivo nacional.

La saltadora de altura, ya consiguió ser campeona de Euskadi cuando competía en las categorías infantil, cadete y juvenil, y desde alevín ha acudido a todos los Campeonatos de España.

En los últimos dos años, esta deportista del club Bidezabal (Durango) ha logrado ser la campeona de Euskadi, al aire libre en 2020 y en individual sub-20 (donde consiguió su mejor marca de 1,75 m.) y sub-18, en 2021. También ha logrado la medalla de bronce en el Campeonato de Euskadi Absoluto de 2021.

Su palmarés deportivo se traslada al panorama nacional, donde, en 2020, consiguió el bronce en el Campeonato de España sub-18 al aire libre. En 2021 se ha alzado con la medalla de plata en el Campeonato de España sub-20 al aire libre, en marzo, y la medalla de bronce, en el Campeonato de España sub-20 celebrado el pasado mes de julio.

Esta deportista también milita en las filas del equipo de ba-



Amigos de la Micología y el alcalde posan con la atleta en Lobiano. A.L.

lonmano local, Errrotabarri Eskubaloi Taldea, por lo que entrena tres días a la semana en cada deporte, algo que destacaba ayer su anterior entrenador, Lolo García, «ya que además de su fortaleza física, en Julene destaca su fortaleza mental para rendir en los entrenamientos».

La atleta se mostraba ayer agradecida por este homenaje «sobre todo porque me parece muy importante visibilizar un deporte como es el atletismo, más, teniendo en cuenta a la gente tan buena que hay en Ermua en este de-

La atleta agradeció el homenaje «sobre todo porque permite visibilizar el atletismo, que en Ermua tiene gente muy buena»

porte». Y confesaba que su próxima meta deportiva será participar en los campeonatos europeos.

Tras el homenaje, la atleta participó en la cena micológica que habitualmente disfrutan los deportistas locales homenajeados.

Trabajo de campo

Las Jornadas Micológicas continuarán hoy con una charla sobre 'Intoxicaciones por consumo de setas', que comenzará a las 19.00 horas en Lobiano.

Por otra parte, mañana se desarrollará el trabajo de campo –por la mañana con la recogida y por la tarde con la selección de especies– de las Jornadas Micológicas. Además, el Mago Oliver actuará, a partir de las 18.30 horas, en la plaza. El domingo por la mañana, se celebrará la tradicional exposición micológica.

María Rosario Arrizabalaga será homenajeada mañana en la plaza 8 de Marzo

A. L. OSORO

ERMUA. Mañana se llevará a cabo el acto de homenaje y reconocimiento a la activista social y feminista ermua María Rosario Arrizabalaga, fallecida el pasado 12 de julio.

El acto tendrá lugar en la plaza 8 de Marzo de Ermua, a partir de las 17.00 horas.

María Rosario Arrizabalaga fue impulsora de numerosas asociaciones y organizaciones locales en una trayectoria de más de 50 años de lucha contra la desigualdad.

Comenzó a militar en la clandestinidad contra la dictadura franquista y durante la transición se implicó en la Asociación de Familias de Ermua. Fue fundadora de la Asamblea de Mujeres, de la Asociación de Amigos y Amigas del pueblo Saharaui, Hagunia, así como de los Consejos de Igualdad y de Cooperación de Ermua.

En los últimos tiempos, además de implicarse en la lucha de la Residencia, en la de las pensionistas y en la acogida de las personas migrantes en Ermua, Harrera trabajó para defender los espacios de participación ciudadana en cuya creación había tenido un papel fundamental, como los Consejos de la Mujer y el de Cooperación, así como la propia Casa de las Mujeres.

Mañana, sus compañeras de los numerosos colectivos locales en los que participaba, la recordarán en este evento colectivo.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkato Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.

Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.

Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.

Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

DEBA



El concierto de órgano será a cuatro manos algo muy especial. SALEGI

La iglesia Santa María acogerá mañana un concierto del Festival de órgano Flysch

Ana Belén García y Santiago Banda actuarán juntos a las 20.00 horas

ANDER SALEGI

DEBA. Como cada otoño, la localidad acoge una jornada de la sexta edición del Festival de órgano Flysch. Promovido por la Diputación Foral de Gipuzkoa, este año también se ha organizado este ciclo y ya en septiembre la iglesia de Santa María fue escenario del concierto 'Ecos entre cantos y autores' de Aitor Olea y ahora le toca el turno a Ana B. García y Santiago Banda. La cita será mañana a partir de las 20.00 horas.

El objetivo de este festival es el de dar a conocer el órgano como una herramienta desconocida; exponiendo el valor de nuestro patrimonio, asimismo, se busca hacer más atractiva la oferta turística cultural de Gipuzkoa y como no de Deba. Se pretende dar más visibilidad a las herramientas de primer nivel existentes en Gipuzkoa; en este caso, en Deba. El concierto de mañana será muy especial ya que lo interpretarán a cuatro manos y cuatro pies.

Ana Belén García nació en Andoain, donde inició sus estudios musicales. Es en el Conservatorio Superior de San Sebastián donde obtuvo los títulos superiores de piano (Cristina Navajas), clavicémbalo (Loreto Fernández Imaz) y grado medio de órgano (Esteban Elizondo). Finalizó sus estudios de órgano en el Centro Superior de Música del País Vas-

co: Musikene, con Esteban Lardart, y completó su formación con diversos profesores como Lòic Mallié, del que recibió clases de improvisación. Ha sido becada en varias ocasiones por la Fundación Enrique Lartundo en las especialidades de órgano y piano y tras perfeccionar sus estudios de órgano con Jesús Martín Moro en L'Ecole Nationale de Musique de Pau, obtiene la 'Mention Tres Bien a l' Unanimité'. Ha participado como solista y acompañante en numerosos ciclos internacionales en España, Bélgica, Francia, Rusia, Japón y Estados Unidos interpretando música que abarca multitud de estilos y épocas.

Comprometida con las nuevas músicas, ha estrenado piezas en diferentes festivales como el de Quincena Musical, León, Croacia y El Líbano. Actualmente es directora de la escuela de música Lourdes Iriondo de Urnieta además de repertorista del coro Easo de San Sebastián. También es una de las organistas titulares de la Basílica Santa María del Coro de esta misma ciudad donde se encuentra el órgano histórico Caillé-Coll de 1863.

Junto a Ana Belén García actuará Santiago Banda. Nacido en Zumaia en 1980, desde joven realiza estudios musicales de piano, solfeo y asiste a los cursos de verano de música internacional. Beca por el ayuntamiento de Zumaia, realiza cursos en Ginebra con E. Murano y en Girona con P. Badura-Skoda. Comienza a estudiar órgano en el Conservatorio Superior de Música de San Se-

bastián con Esteban Elizondo, habiéndolos de finalizar con Premio de Honor. Ha dado conciertos por diversas localidades de España y en Francia. Ha colaborado con la Orquesta Sinfónica de Euskadi, la Orquesta Sinfónica de Bilbao, la Orquesta Sinfónica de Navarra y la Orquesta Nacional de España. Con esta última ha grabado en DVD la octava sinfonía de G. Mahler tocando el armonio. Durante los años del 2007 al 2009 realizó estudios superiores en el Conservatorio de Música y Artes Escénicas de Stuttgart con el prestigioso organista y pedagogo Jon Laukvik, de cara a ampliar su formación organística, razón por la que fue becado por la Fundación Enrique Lartundo. Es cofundador, junto con el maestro Julio Blasco, de la 'Camerata adhoc'.

En la temporada 2012/13 actuaron en el ciclo 'Classic' de San Sebastián junto a la cantora Carmen Linares con gran éxito de público y de crítica. Para poder asistir a este concierto será necesario recoger una invitación gratuita en la oficina de turismo de Deba. La empresa organista G. Grenzing, una de las más prestigiosas de nuestro tiempo, creó en 2009 el órgano de Deba para instalarlo en la iglesia de Santa María. Este instrumento consta de 37 registros distribuidos en tres teclados manuales y uno pedal. Este órgano se construyó; sobre todo, para hacer música barroca. Sin embargo, dada la calidad sonora que tiene cada registro, también se puede escuchar música de otras épocas y estilos.

ONDARROA

El Ayuntamiento asfaltará la calle Erribera y la subida a la ermita de La Antigua

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa asfaltará la calle Erribera y el antiguo camino a La Antigua. Según las previsiones municipales se pretende que antes de fin de año queden realizados los dos proyectos, con la colocación de asfalto impreso en Erribera, desde el cruce del Puente Nuevo hasta la Calle Nasa y el asfaltado del último tramo del camino hacia la ermita de la Antigua. El presupuesto total de las obras asciende a 68.087,7 euros: 41.087,7 euros para las obras de Erribera y 27.000 euros para las del camino antiguo a La Antigua.

Se colocará asfaltado impreso en la calle Erribera, igual que en la calle Nasa. Para ello, se retirará el adoquín existente y se colocará el suelo accesible en una de las calles de la localidad con más movimiento. El adoquín existente da muchos problemas a quienes tienen problemas de movilidad o van con el carrito de la compra o con los coches de los niños. Para solucionarlo, y viendo que el de la calle Nasa ha funcionado bien, se tirará el asfalto impreso desde hasta la calle Nasa, según informó la concejala de urbanismo, Eneritz Basurko Pagoaga. Se prevé que las obras duren un par de semanas, siempre condicionadas por el tiempo. Las obras se quieren iniciar en no-

viembre. Los trabajos sobre accesibilidad serán realizados, conjuntamente, con la asociación Karenka, ya que son ellos los que viven de primera mano diferentes problemas en las calles del pueblo. «Son fundamentales los trabajos realizados con ellos», dijo Basurko.

Por otro lado se instalará un nuevo firme. «En un momento en el que queremos que los peatones tengan prioridad es necesario que el firme se ponga también dando prioridad a ellos frente a los vehículos», informó Basurko. Estos trabajos afectarán al tráfico y las modificaciones se determinarán en el momento en que existan fechas concretas de inicio de los trabajos.

Deterioro en la cuesta

La causa del asfaltado del último tramo del antiguo camino hacia el Antiguo son las piedras y suciedad que viene de allí los días de fuertes lluvias.

La zona que se asfaltará es desde donde finaliza el camino de piedra que en su día se mejoró en auzolan hasta la cima. Esta zona está obsoleta y cada vez que hay lluvias torrenciales baja mucha agua llevando piedras y otros materiales por la calle Txomin Agirre bloqueando el alcantarillado de Pixape, Txomin Agirre y Goiko kalea. Para su reparación se procederá canalizar el agua descendente evitando el descenso por la calle.

ERMUA

Artarrai pone en marcha una nueva edición del 'Mugarriz Mugarri'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ermitarra club de montaña Artarrai ha organizado un año más la ruta 'Mugarriz Mugarri', que permite recorrer los límites de nuestra localidad en una sola mañana. La cita será mañana a las 08.00 horas en la plaza Patxi. Desde ahí, subirán a Uretamendi, luego a Mallamendi y continuarán hasta Errekalde. Tras un 'hamaiketako' a mitad de camino a cargo de Artarrai, el grupo ascenderá a Urko, que con sus 791 metros es la cumbre más elevada de Ermua, aunque la cima es territorio eibartarra.

Con este recorrido, se visitan

los pocos caseríos que quedan y se descubren los mugarriak o mojones que delimitan Ermua respecto a Mallabia, Zaldibar y Eibar. Mugarriz Mugarri se lleva realizando desde 1998, por la curiosidad de muchos vecinos y mendizales del municipio por conocer nuestros límites.

La participación en esta actividad está abierta a todas las personas que así lo deseen, pero para mejorar y facilitar la organización del evento, se aconseja inscribirse previamente enviando un mensaje a artarrai@euskalnet.net o llamando al 638 05 06 34. Se recomienda hacer uso de la mascarilla en la plaza, a la salida de la actividad, y mantener las distancias mínimas durante el 'hamaiketako'. En el recorrido no será necesario usar la mascarilla. Para más información, visita el blog de Artarrai (artarrai.blogspot.com) o acude a su sede (Edificio Teresa Murga, 2^a planta) los jueves de 19.30 a 20.30 horas.